

Google 007

Imaginons qu'une personne subisse un contrôle policier toutes les cinq secondes dans la rue, cela deviendrait vite infernal. Sur Internet, non seulement le contrôle est plus fréquent mais l'internaute ne le sait même pas. Quant aux informations, elles atterrissent entre les mains des entreprises.

Internet, espace numéro un de rencontres et d'échanges, est également parfait pour les sociétés désireuses d'attraper dans ses filets plus de clients. La toile regorge d'espions, de traceurs et de spywares. Ainsi, certaines sociétés n'hésitent pas à installer dans les PC des espions capables de tracer l'internaute. Pour espionner, il suffit d'obtenir l'adresse IP de l'ordinateur qui renseigne notamment sur le pays, le fournisseur d'accès Internet, voire l'adresse postale de l'internaute...

Suite de l'article : idealiste.com

Par

Publié sur Cafeduweb - Archives le mardi 23 septembre 2003

Consultable en ligne : <http://archives.cafeduweb.com/lire/3535-google-007.html>